
RM Just zieht den Antrag zurück, da die Informationen bereits im Rahmen der 
Betriebsabrechnung vorgestellt worden sind. 


